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Capitanes
(09-08-2023).- Marco Rodríguez Huesca...

Es vicepresidente de Asuntos Externos, Políticas Públicas y Sostenibilidad de Daimler Truck México,
empresa que presentó su hoja de ruta en temas de sustentabilidad, con la que define la estrategia de
producción de unidades en el País. El próximo año presentará su primer modelo eléctrico que probará
con algunos clientes.

 
 
Sin sorpresa
 
La reunión de política monetaria de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico), que preside
Victoria Rodríguez Ceja, se celebra mañana, aunque no se esperan mayores sorpresas.

El consenso de analistas estima que el banco central mantendrá sin cambios la tasa de referencia,
que se ubica en 11.25 por ciento.

Con ello, Banxico acumulará tres reuniones desde que inició la pausa a su ciclo de alzas, que arrancó
en mayo pasado.

También se espera que la decisión será unánime, como en las anteriores, sobre todo porque todos los
integrantes de la Junta han coincidido en que el ciclo de bajas en la tasa de inflación en el País se ha
reflejado claramente este año. En la primera quincena de julio pasado se ubicó en 4.79 por ciento a
tasa anual.

Sin embargo, será importante conocer en la minuta de esta reunión el cambio de las expectativas para
la inflación general y la subyacente.

Esto es relevante porque la inflación general se ha reducido en buena medida por el resultado de la no
subyacente, que suele ser más volátil y que se integra por bienes y servicios cuyos precios no
responden directamente a condiciones de mercado, sino que son altamente influenciados por
condiciones externas como el clima.

En el caso de la inflación subyacente, que determina el rumbo de la inflación en el mediano y largo
plazos, se ha reducido de forma más lenta. En la primera quincena de julio fue de 6.76 por ciento a
tasa anual.

 
 
Arancel a calzado
 
En estos días se está cocinando la elaboración de un decreto para poner un arancel a los productos
de la industria del calzado que son importados.

La idea es que 23 fracciones de calzado tengan un arancel de 25 por ciento. Esto sólo aplica para el
producto proveniente de países con los que México no tiene un Tratado de Libre Comercio (TLC).

Entre las naciones que no son socios comerciales y que más pegan a la industria nacional del calzado
están China y Brasil.

Este candado fue negociado en la Secretaría de Economía, a cargo de Raquel Buenrostro, y por
Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (CICEG), que preside Mauricio
Battaglia.

Los industriales nacionales se comprometieron a no subir los precios de sus productos y hacer una
revisión del acuerdo cada seis meses.

Los industriales del calzado también están preocupados por las importaciones de Vietnam, aunque
ese caso no entraría en el acuerdo porque México tiene firmado el Tratado Integral y Progresista de
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Asociación Transpacífico (TIPAT).

 
 
'Recetan' permiso
 
La empresa farmacéutica Genomma Lab estrenó una nueva licencia que le permitirá agilizar la
producción de productos líquidos, pomadas y recubrimientos para tabletas.

El permiso fue para su subsidiaria Compañía, Medicinas y Medicamentos Nacionales en su planta del
Estado de México y fue otorgado por la Cofepris, que dirige Alejandro Svarch Pérez.

La compañía, fundada por Rodrigo Herrera y dirigida por Marco Sparvieri, obtuvo en 2019 la licencia
de operación y en 2021 el certificado de Buenas Prácticas de Manufactura para sus productos en
formatos sólidos y semisólidos.

La planta de producción de Genomma tuvo una inversión de 100 millones de dólares y cuenta con
capacidad para fabricar más de 10 mil millones de tabletas al año.

Con la Licencia Sanitaria para Operación, la planta podrá producir casi 9 millones de Suerox al mes y
elaborar pomadas como Silka, Unesia y Ultra Bengue. Además manufacturará recubrimientos para
medicamentos sólidos.

Lo anterior le permitirá a la empresa aumentar la trazabilidad de sus productos e integrar procesos que
antes realizaban terceros.

 
 
Miden la IA
 
América Latina vive un auge de la Inteligencia Artificial (IA), por ello es fundamental comprender mejor
esta herramienta para potenciar su impacto en el desarrollo económico.

El Centro Nacional de Inteligencia Artificial de Chile (Cenia), que dirige Álvaro Soto, con el apoyo del
BID, el CAF y la OEA, elaboraron el Primer Índice Latinoamericano de Inteligencia Artificial, que será
presentado este viernes en la sede de la Cepal en Santiago de Chile.

Este índice recoge información sobre la situación actual en tres temas: Factores Habilitantes,
Investigación y Desarrollo y Gobernanza.

Además, ofrece una perspectiva regional respecto a la creación de ecosistemas de desarrollo e
innovación basados en IA, la gobernanza de esta tecnología, las brechas entre países y las mejores
prácticas adoptadas por distintos estados y organizaciones.

Para la Cepal, que lidera José Manuel Salazar-Xirinachs, toda esta información será clave para la
definición de políticas públicas que impulsen su desarrollo.

En México, uno de los ámbitos donde la IA está ganando terreno es en los procesos de reclutamiento
de personal, pues 76 por ciento de las organizaciones considera que traerá un impacto positivo en su
plantilla laboral en los próximos dos años, según Manpower.
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